



Posadas Navideñas



SUYAPAMEDIOS

16 de Diciembre

INICIO

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

INTRODUCCIÓN

Hoy comenzamos esta novena tradicional de la Iglesia, también conocida como “Las Posadas”, caminando con María y José hacia Belén. Sabemos que el Señor está cerca. Preparemos nuestro corazón con gran alegría para recibir a Jesús, nuestro Salvador.

CANTO DE ADVIENTO

LITURGIA DE LA PALABRA

La Anunciación

Lectura de Lucas 1, 26-38

Reflexión

En este primer día de la novena de navidad y en la celebración de la primera posada, reflexionamos el Evangelio de la anunciación del Ángel a María. Y como punto central de este relato, se resalta la alegría que le anuncia el Ángel a la Virgen María.

La alegría es una dimensión profundamente cristiana. Solo así se puede comprender el verdadero sentido del adviento: una espera llena de alegría. Una alegría que supera las dificultades de la vida, que nos hace ver los fracasos de una manera diferente; una alegría que nos hace capaces de vencer la tristeza y el pesimismo, la desesperanza y lo que nos quita la paz. En definitiva, la alegría que se nos anuncia, es porque Cristo viene a nuestro encuentro para salvarnos y darnos una vida nueva.

Pidamos a Dios que nos ayude a permanecer en la verdadera alegría, en la alegría del adviento que llena nuestro corazón de consuelo y nos hace vivir en paz.

INTENCIÓN DEL DÍA (agregar una intención)

Padre Nuestro
10 Ave María
Gloria...

Oración

Derrama, Señor, tu gracia sobre nosotros, que, por el anuncio del ángel, hemos conocido la encarnación de tu Hijo, para que lleguemos por su pasión y su cruz, a la Gloria de la resurrección. Por Jesucristo nuestro Señor... Amén.

Canto final

17 de Diciembre

INICIO

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

INTRODUCCIÓN

La fiesta de la Navidad es el nacimiento del niño Dios. Nos unimos a la alegría de la Iglesia en el mundo entero para celebrar el nacimiento de nuestro Salvador. El Dios de la vida está entre nosotros. La familia de Nazaret nos inspira y nos llena de esperanza. Iniciemos nuestra posada!

CANTO DE ADVIENTO

LITURGIA DE LA PALABRA
Visita de María a su prima Isabel
Lectura de Lucas 1, 39-45

Reflexión

La primera reacción de María al saber que será Madre de Dios es el servicio. Ella acoge en su corazón la Palabra que ha sido anunciada por el Ángel, y se olvida de sí misma, deja a un lado sus propios intereses y se va a visitar a Isabel.

Solamente quien ha escuchado la voz del Señor puede tener esta actitud de servicio a los demás. Además de escuchar a Dios, sabe escuchar y ver las necesidades de los demás. Sabe corregir, enseñar, dar consejo, se desprende de sus bienes para ayudar a los demás; experimenta la misma alegría que la Virgen al ayudar a su prima Isabel. Pidamos a Dios, que nos ayude a formar un corazón solidario con los demás, que podamos ayudar y servir a los que necesitan una mano amiga, un hermano que les acompañe en su dolor.

INTENCIÓN DEL DÍA (agregar una intención)

Padre Nuestro
10 Ave María
Gloria...

Oración

Dios, creador y restaurador del hombre, que has querido que tu Hijo, Palabra eterna del Padre, se encarnara en el seno de María Virgen; escucha nuestras súplicas y que Cristo, tu unigénito, hecho hombre por nosotros, se digne hacernos partícipes de su condición divina. Por Jesucristo nuestro Señor... Amén.

Canto Final

18 de Diciembre

INICIO

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

INTRODUCCIÓN

La Virgen María es uno de los personajes principales del Adviento. En este tercer día de las posadas, meditemos junto a la Virgen sobre el Cántico de júbilo que entona en el Evangelio de San Lucas. Con alegría, iniciemos la celebración de la posada.

CANTO DE ADVIENTO

LITURGIA DE LA PALABRA

El Magnificat

Lectura: Lucas 1, 46-55

Reflexión

La Virgen nos introduce en una nueva dinámica del reino de Dios. Dios ensalza a los humildes, a los hambrientos los colma de bienes y a los ricos los despide vacíos, son frases que proclama la Virgen María en este cántico. De esta manera, comprendemos que el reino de Dios es justicia, pero no la justicia que se puede hacer en un tribunal civil, sino, la que está basada en la misericordia de Dios.

Este es el reino que debemos instaurar en nuestras vidas. La justicia de Dios la hacemos cuando no juzgamos sin misericordia a los demás, cuando toleramos con paciencia los defectos del otro, cuando nuestra mirada es la mirada de Dios.

Este es el reino que proclama la Virgen en este cántico. De igual manera, tiene un profundo sentido de fe y esperanza en las promesas de Dios. ¿Cómo nos situamos ante la realidad social de Honduras? ¿Como cristianos de esperanza o estamos llenos de pesimismo y negatividad? La actitud de la Virgen es abandonarse completamente en la misericordia de Dios.

INTENCIÓN DEL DÍA (agregar una intención)

Padre Nuestro
10 Ave María
Gloria...

Oración

Concede, Señor, a los que vivimos oprimidos por la antigua esclavitud del pecado ser liberados por el nuevo y esperado nacimiento de tu Hijo. Por nuestro Señor Jesucristo.

Canto Final

19 de Diciembre

INICIO

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

INTRODUCCIÓN

Seguimos avanzando en este camino a la Navidad. Hoy meditamos sobre el cántico de Zacarías, que también, es conocido como el Benedictus. El cántico, nos motiva a dar gracias a Dios por habernos redimido y bendecido. Con esa alegría, demos inicio a nuestra posada.

CANTO DE ADVIENTO

LITURGIA DE LA PALABRA

El *Benedictus*

Lectura Lucas 1, 67-79

Reflexión

El cántico, inicia bendiciendo a Dios, porque ha visitado y redimido a su pueblo, para darles la salvación que desde el tiempo de los profetas, se había anunciado.

¿Qué significa que Dios haya visitado a su pueblo?, en primer lugar, significa que Dios los había elegido desde la eternidad, para que pudiera ser el pueblo de su morada. Por eso, este pueblo va ser privilegiado por sobre los demás, para ser la morada de Dios, y donde Dios mismo descenderá para salvarnos.

Además, significa que el pueblo debe corresponder a este acontecimiento tan grande, con fidelidad a la alianza que han hecho con su Dios.

Meditemos, ¿a qué cosas le abrimos las puertas de nuestro corazón para que habiten allí? El odio, el rencor, la envidia, la tristeza y la depresión; son realidades que nos quitan la oportunidad para tener un lugar para Dios en nuestro corazón. ¿Cómo puede habitar Dios en un corazón que ya está lleno de otras cosas?

INTENCIÓN DEL DÍA (agregar una intención)

Padre Nuestro
10 Ave María
Gloria...

Oración

Señor y Dios nuestro, que en el parto de la Virgen María has querido revelar al mundo entero el esplendor de tu gloria, asístenos con tu gracia para que proclamemos con fe íntegra y celebremos con piedad sincera el misterio admirable de la Encarnación de tu Hijo. Por nuestro Señor Jesucristo, Amén.

Canto Final

20 de Diciembre

INICIO

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

INTRODUCCIÓN

En este quinto día de las posadas, meditaremos en torno al pesebre, un signo muy importante en el nacimiento de Cristo y que nos recuerda aquél gran acontecimiento en Belén de Judá.

CANTO DE ADVIENTO

LITURGIA DE LA PALABRA
El pesebre
Lectura Lucas 2, 6-7

Reflexión

El pesebre, nos lleva a la gruta donde encontramos a San José y a la Virgen María, y a situarnos en aquella noche gloriosa en la que nació el Salvador. El nacimiento de este niño, debe suscitar nos alegría, gozo, esperanza, debe provocarnos a ver la vida de una manera diferente. Los ojos de la Virgen y de San José, seguro brillaban de emoción al contemplar en aquel niño a Dios mismo. La navidad, y el pesebre, deben hacer que podamos contemplar la figura de Dios en los retos y dificultades de la vida. Al contemplar la ternura del niño Dios, no podemos quitar la emoción de conmovernos ante tan grande acontecimiento. Pidamos a Dios, la humildad de corazón, para poder ser el pesebre en el que Dios vuelva a nacer.

INTENCIÓN DEL DÍA (agregar una intención)

Padre Nuestro
10 Ave María
Gloria...

Oración

Señor y Dios nuestro, a cuyo designio se sometió la Virgen Inmaculada, aceptando, al anunciárselo el ángel, encarnar en su seno a tu Hijo; tú que la has transformado, por obra del Espíritu Santo, en templo de tu divinidad, concédenos, siguiendo su ejemplo, la gracia de aceptar tus designios con humildad de corazón. Por nuestro Señor Jesucristo.

Canto Final

21 de Diciembre

INICIO

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

INTRODUCCIÓN

En este sexto día de las posadas, nos encontramos con el relato de los Magos que visitan al niño Dios. Iniciemos nuestra celebración, con la misma disposición que los Magos, fueron a ver al Niño Dios.

CANTO DE ADVIENTO

LITURGIA DE LA PALABRA

Los magos

Lectura Mateo 2, 1-13

Reflexión

Después de haber visitado a Herodes, la estrella continuó guiando a los magos hasta que llegaron donde estaba la familia de Nazaret.

Estos magos representan a los pueblos paganos, a quienes también ha llegado el anuncio de la buena nueva de Dios. Por eso, el reinado que viene a instaurar Cristo es una invitación para que todos puedan encontrar plenitud en Dios.

Nosotros, que también hemos recibido el anuncio de esta buena noticia, debemos ser guía, como la estrella de Belén, para que otras personas puedan encontrarse con el Dios que viene a Salvarnos. Preguntémonos, ¿qué o quién está guiando mi vida? ¿Obedece mi conciencia la voz de Dios? ¿Cuál es la estrella que estamos siguiendo?

INTENCIÓN DEL DÍA (agregar una intención)

Padre Nuestro
10 Ave María
Gloria...

Oración

Escucha, Señor, la oración de tu pueblo, alegre por la venida de tu Hijo en carne mortal, y haz que cuando vuelva en su gloria, al final de los tiempos, podamos alegrarnos al escuchar de sus labios la invitación a poseer el reino eterno. Por nuestro Señor Jesucristo.

Canto Final

22 de Diciembre

INICIO

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

INTRODUCCIÓN

Seguimos avanzando en este camino hacia la Navidad y meditamos sobre Herodes, un personaje que nos encontramos en el relato de la infancia de Jesús. ¿Qué características de Herodes nos pueden alejar de Dios? Meditemos

CANTO DE ADVIENTO

LITURGIA DE LA PALABRA

Herodes

Lectura: Mateo 2, 13-16

Reflexión

Herodes representa los poderes totalitarios, que buscan implantar un reino de justicia humana, basado en la autoridad y la fuerza. El pequeño niño que ha nacido para ser rey del universo, viene a instaurar el reino de amor, de comunión y de salvación.

Por eso, tenemos una sola misión y es construir el reino que vino a anunciarnos Jesús. Es un reto bastante grande, porque nos enfrentaremos a injusticias y situaciones que nos sobrepasan, pero nuestra fortaleza viene de Dios y nosotros somos cristianos de esperanza.

¿De qué forma buscamos lograr nuestras metas? ¿como Herodes, a base de la fuerza y el poder o como Jesús, que viene a instaurar la forma más perfecta de gobierno que es amor y el servicio?

INTENCIÓN DEL DÍA (agregar una intención)

Padre Nuestro
10 Ave María
Gloria...

Oración

Señor Dios, que con la venida de tu Hijo has querido redimir al hombre sentenciado a muerte, compadecido del hombre caído y, quisiste redimirlo, concede a los que van a adorarlo, hecho niño en Belén, participar de los bienes de su redención. Por nuestro Señor Jesucristo.

Canto Final

23 de Diciembre

INICIO

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

INTRODUCCIÓN

Hoy meditamos sobre el encuentro que tuvieron los pastores con el niño Dios. El Evangelio, nos relata que se fueron a prisa hacia Belén y encontraron a María, a José y al niño acostado en el pesebre.

CANTO DE ADVIENTO

LITURGIA DE LA PALABRA

Los pastores

Lectura: Lucas 2, 8-20

Reflexión

Esta manifestación de Dios, tiene algo especial: se hace a personas sencillas, personas que para el pueblo y la sociedad del momento, no eran importantes. Los pastores, por su parte, en cuanto escucharon el mensaje del ángel, se fueron hasta donde estaba el niño y le adoraron. En todo esto, llama la atención esta escucha cuidadosa que tienen todas las personas que van adorar al niño Dios. Es una escucha atenta y con un profundo sentido de fe en aquél niño que nació para liberar a Israel. Así como los pastores, nosotros también estamos invitados a escuchar la voz de Dios, y hacer su voluntad.

Es necesario tener nuestro corazón limpio para que podamos escuchar la voz de Dios en medio de lo cotidiano de la vida. Solo escuchando la voz de Dios y haciendo su voluntad, la gloria del Señor va poder llenar nuestra vida, así como lo hizo con los pastores de Belén.

INTENCIÓN DEL DÍA (agregar una intención)

Padre Nuestro
10 Ave María
Gloria...

Oración

Dios todopoderoso y eterno, al acercarnos a las fiestas de Navidad, te pedimos que tu Hijo, que se encarnó en las entrañas de la Virgen María y quiso vivir entre nosotros, nos haga partícipes de la abundancia de su misericordia. Por nuestro Señor Jesucristo.

Canto Final

24 de Diciembre

INICIO

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

INTRODUCCIÓN

En esta última posada, meditemos acerca del nacimiento de Cristo. La Navidad nos invita a reflexionar, por una parte, sobre el drama de la historia, en la cual los hombres, heridos por el pecado, van incesantemente a la búsqueda de verdad, a la búsqueda de misericordia, a la búsqueda de redención; y, por otro lado, sobre la bondad de Dios, que ha venido a nuestro encuentro para salvarnos y redimirnos. Iniciemos con alegría, nuestra última posada.

CANTO DE ADVIENTO

LITURGIA DE LA PALABRA

El nacimiento de Cristo

Lectura: Lucas 1, 18 - 2, 15

Reflexión

Celebrar la Navidad, es dar la bienvenida a las sorpresas del Cielo en la tierra. No se puede centrado en las cosas pasajeras de la vida, cuando el Cielo trae sus noticias al mundo. La Navidad inaugura una nueva era, donde la vida no se planifica, sino que se da; donde ya no se vive para uno mismo, según los propios gustos, sino para Dios y con Dios, porque desde Navidad Dios es el Dios con nosotros, que vive con nosotros, que camina con nosotros. Vivir la Navidad es dejarse sacudir por su sorprendente novedad.

La Navidad de Jesús no ofrece el calor seguro de la chimenea, sino el escalofrío divino que sacude la historia. La Navidad es la revancha de la humildad sobre la arrogancia, de la simplicidad sobre la abundancia, del silencio sobre el alboroto, de la oración sobre "mi tiempo", de Dios sobre mi "yo".

Celebrar la Navidad es hacer como Jesús, venido para nosotros, los necesitados, y bajar hacia aquellos que nos necesitan, Es hacer como María: fiarse, dócil a Dios, incluso sin entender lo que El hará. Celebrar la Navidad es hacer como José: levantarse para realizar lo que Dios quiere, incluso si no está de acuerdo con nuestros planes.

INTENCIÓN DEL DÍA (agregar una intención)

Padre Nuestro
10 Ave María
Gloria...

Oración

Dios nuestro, que cada año nos alegras con la festividad llena de esperanza de nuestra redención, concédenos que, así como ahora acogemos a tu Hijo llenos de júbilo como redentor, así también lo recibamos llenos de confianza cuando vuelva como juez. Por nuestro Señor Jesucristo, Amén.

Canto Final

“El Adviento es el tiempo para hacer memoria de la cercanía de Dios, que ha descendido hasta nosotros”. Por ello, el primer paso de la fe es decirle al Señor que necesitamos su cercanía.

“Es también el primer mensaje del Adviento y del Año Litúrgico, reconocer que Dios está cerca y decirle: “¡Acércate más!”

Papa Francisco

